

Denuncia presidente de Venezuela los planes anexionistas de los partidos de la oposición



Caracas, 2 may (RHC) El presidente de Venezuela y aspirante a la reelección, Nicolás Maduro, denunció que los candidatos de la derecha tienen como proyecto entregar los recursos del país a los ejes imperiales.

Durante un acto de campaña efectuado este miércoles en la plaza Bolívar-Chávez de La Guaira, estado de Vargas, el abanderado del Frente Amplio de la Patria alertó las pretensiones de la oposición de acudir al Fondo Monetario Internacional y ceder ante las presiones de la oligarquía internacional de ganar las elecciones del 20 de mayo próximo.

En contraste, Maduro enfatizó que las fuerzas revolucionarias cuentan con un proyecto de país contemplado en el Plan de la Patria 2019-2025 (programa de gobierno), que conducirá a Venezuela a la consolidación de la independencia política, económica, cultural, social.

El jefe de Estado exhortó a las masas populares a fortalecer la unión nacional para garantizar a través de las urnas la continuidad de la Revolución bolivariana.

Afirmó que bajo su gobierno, Venezuela logrará la renovación económica con la implantación de un modelo productivo que contrarrestará los embates de la guerra no convencional promovida por sectores oligarcas a través de la inflación inducida y el desabastecimiento, de conjunto con sanciones aplicadas por potencias extranjeras.

Desde el comienzo de la campaña electoral, el candidato del Frente Amplio de la Patria centró su mensaje en la importancia de profundizar las acciones en el campo social y el impulso de una revolución económica, medidas que abordan los objetivos del Plan de la Patria elaborado a partir de 30 mil propuestas emanadas de asambleas populares.

En tal sentido, Maduro abogó por consolidar la educación pública y gratuita, expandir el sistema de salud pública y alcanzar la entrega de cinco millones de casas a través de la Gran Misión Vivienda Venezuela.

Asimismo, llamó a consolidar el sistema del Carnet de la Patria, mecanismo creado por el Ejecutivo bolivariano para coordinar los programas de protección social y las grandes misiones estatales, que atiende hoy a 16 millones 500 mil venezolanos.

Mientras el vicepresidente de Venezuela, Tareck El Aissami, informó que hasta la fecha detuvieron a 175 personas en la operación Manos de papel, dirigida a dismantelar redes vinculadas al tráfico monetario y otros delitos contra la economía.

Detalló que, como parte del amplio dispositivo de seguridad, las autoridades realizaron hasta el momento 125 allanamientos y bloquearon un total de 1133 cuentas bancarias, el 90 por ciento perteneciente a la entidad privada Banesco.

Las redes delictivas identificadas por los organismos de inteligencia se dedicaban al contrabando de extracción del papel moneda y la imposición de tasas criminales del dólar especulativo, con el fin de desestabilizar el sistema financiero y económico de la nación sudamericana.

El Aissami precisó que existen investigaciones en curso contra 735 personas naturales y 828 empresas privadas, además de emitirse 149 nuevas órdenes de aprehensión contra individuos relacionados con las referidas redes delictivas.

Durante el balance de la operación, el segundo mandatario subrayó que el centro de corrupción de estas mafias se encuentra en la localidad colombiana de Cúcuta, amparadas por el gobierno del presidente Juan Manuel Santos.

Reiteró que la trama delictiva tiene como objetivos dejar sin billetes a la familia venezolana al extraer el efectivo hacia Colombia, y fijar una tasa cambiaria especulativa a la divisa estadounidense para desestabilizar y boicotear el sistema financiero.

Asimismo, adelantó que el gobierno decidió autorizar la apertura de casas de cambio en zonas económicas especiales, hoteles, aeropuertos y destinos turísticos, para facilitar las operaciones cambiarias a las personas por vías legales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161351-denuncia-presidente-de-venezuela-los-planes-anexionistas-de-los-partidos-de-la-oposicion>



Radio Habana Cuba